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医療・保険・福祉連携学会
平成29年1月22日(日) 熊本テルサ
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大会長 福田 稠

熊本県医療・保健・福祉団体協議会会長/熊本県医師会会長

今回のテーマ

まけんばい 熊本連携するばい

～熊本地震での活動状況とその後の経過のまとめ、

～災害時の各団体の連携の模索～

大会長のご挨拶より

御承知のとおり、昨年の4月に震度7を2回経験するという未曽有の大地震が発生し、震源地であります西原村

や益城町をはじめ複数の市町村において甚大な被害が発生しました。

皆さま方には発災直後より、それぞれのお立場で医療救護や福祉支援チームを結成していただき被災地の複

救・復興にご尽力いただきましたことに心より敬意を表します。

今回のメインテーマはこのような熊本地震を踏まえ、

「くまもとの医療・保健・福祉のネットワーク まけんばい熊本・連携するばい～熊本地震での活動状況とその

後の経過のまとめ、災害時の各団体の連携の模索～」といたしました。



一般社団法人 熊本県歯科技工士会

創立60周年記念式典・祝賀会
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平成29年1月28日(土) ホテル日航熊本

平成29年1月28日(土)ホテル日航熊本に於いて、熊本県歯

科技工士会の創立60周年記念式典・祝賀会が90名の参加

で盛大に開催されました。

来賓の方々も歯科関係に留まらず、医療関係の方々も多く

出席いただきました。

現在、歯科技工士会も連携学会に参加していますので、他

の職業の方々とのつながりも広く発展しています。

式典は玉置泰伸副会長の開会の言葉で始まり、川﨑晋二

会長の式辞、次に日技会長杉岡範明様の挨拶がありまし

熊本県副知事

田嶋 徹様
熊本市長

大西一史様
熊本県歯科医師会

副会長 小島博文様

衆議院議員

野田 毅様

みなさまのご挨拶が終わり、杉岡範明日技会長から関昌明会員に終身会員バッジを贈呈され、その後県技会

長感謝状が、関氏・玉置氏・仁田原氏に川﨑会長より贈呈されました。

来賓祝辞

熊本県医師会会長

福田 稠様

九州地区

歯科技工士協議会

会長 竹之内 泰己様

衆議院議員

木原 稔様令夫人

木原由紀子様

参議院議員

馬場 成志様

来賓紹介、祝電披露が行われ、熊本県歯科衛生士会会長 越川 由紀様による乾杯のご発声で祝宴が始

まりました。

なごやかな雰囲気の祝宴も最後は、 三島 良之監事の3本締めで終宴となりました。

熊本県歯科技工士会は、会員の皆さんの協力のもと、今後も発展し続けて、70周年を祝う事ができたら良い

と思いました。

来賓挨拶



平成２８年度：第２回九州地区歯科技工士協議会

熊本歯科技術専門学校訪問
平成29年2月22日（水）
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平成２９年１月２９日 熊本県婦人会館

前日熊本県技６０周年祝賀会が開催され各県の会長が来熊される事もあり新年例会を兼ねて次の日に九地協

会議を開催するようになりました。熊本からは会長 専務 宗像理事の３人参加しました。

議題は日技報告として 組織拡充の件 技工所開設届けの件

連盟報告 技工学校３年課について

九地協会務報告として長崎県の学術大会決算報告

次回の学術大会は佐賀県 30年8月頃の予定

協議事項として3月18日に第2回連盟評議委員会について

3月18日全国会長会議開催について

次回：第1回 九地協会議(総会)

平成29年6月10日15時～福岡県技事務所

会議終了後懇親会

2月22日(水) 熊本歯科技術専門学校へ

国家試験後一息つかれている中時間をいただき、学校訪問を兼ねて歯科技工士会の説明を川﨑会長と行って

参りました。

川﨑会長から歯科技工士会の説明や、学生の皆さんが就職されてからの講習会への推奨など説明があり、学

生の皆さんは真剣に聞いておられました。

今年度は、初めての全国統一試験から2年目になります。卒業見込みの学生の方は21 名と徐々に歯科技工士

になられる方が少なくなっている様に見受けられます。



熊本市地域歯科保健研修会
平成29年3月9日
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3月9日、熊本市地域歯科保健研修会に行ってきました。

定員１００名と書いてありましたが、ほぼ満席の状態で皆さん熱心に講演を聞

いていました。

杉野先生の講演で、政令市の中で熊本市の３歳児は１番虫歯が多いと聞かさ

れ、そこまで悪いとは？！というのが実感です。

その後各グループに分かれ意見交換がありましたが、職は

違えど皆さん子供の虫歯を何とかしたいという思いは一緒で

す。

私達のグループは、歯科医師・歯科衛生士・看護師・栄養

士・こども園の先生に歯科技工士といったメンバーでした。

皆さんでそれぞれに意見を発表し、その後記念

写真を撮影してお開きとしました。

3月10日、知事表彰でした。

本会からは、三島良之氏が医事功労賞受章者です。

他に医師会、看護協会、薬剤師会他の方がおられたと思いますが、今は名簿に職業を記載してないのでよほど

顔見知りでないとわかりません。

三島良之監事、受賞おめでとうございます。

医事功労者県知事表彰
平成29年3月10日



全国会長懇談会
平成29年3月18日

全国会長懇談会がありました。

13時から16時半までの長丁場です。

さぞや皆さんから意見噴出かと思いきや、静かな時間で議長さんの話の方が目立つという感じの会議でした。

私はあえて挙手して意見を述べましたが、発言者は１０名いたかというほどでした。

２度３度と回を重ねれば、もう少し形も出来上がるのでしょうか。

川﨑 晋二

渉外活動

野田毅代議士 新春の集い

行ってきました、新春の集い。

本会60周年式典への出席、しっかり御礼を言ってきました。

復興のシンボル、ホテルキャッスルでしたが、２階フロア全部を使いそれでもロビーまで一杯でした。
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来賓議員の挨拶は、議連「歯科技工士に関

する制度推進議員連盟」の木原議員です。

日頃は案内を無視しておいて、困ったときだ

けお願いに行ってもそれはどうでしょう。

渉外渉外です。

牛の歩みでも、地道に活動すればいつか願

いも叶うかもしれません。

県看護協会・嶋田会長／県行政書士会・井口会長

天草支部総会
平成29年5月13日

５月１３日に天草支部総会があり会長、副会長が行けなかった為専務が行ってまいりました。

５時より本渡南地区コミニティーセンター例年と同じとこで迷わず行けました。

支部長の迫中氏の会長挨拶から始まり、来賓挨拶で議事に入っていきます。

会計会務報告があり監査報告 今回は天草支部も県技も役員改選の時期であり新会長に原田氏になりました。

県の方から原田新会長にも県の理事をお願いし快諾してもらいました。

どうぞよろしくお願いします。

支部の福祉共済規定について討議あり、活発な意見交換で、納得いく新規定決まりました。

無事に総会終了し、懇親会へ近くの桂寿司にて、和やかな雰囲気の中、楽しい時間過ごすことができました。

県への要望いろんな意見聞くことができ、今後の参考にしたいと思いました。
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